

Eisenstadt, 19.06.2023

Medieninfo: Erste Absolvent:innen des Hochschullehrgangs "Bewegung und Sport in der Sekundarstufe I – Schwerpunktlehrer:in" feiern ihren Abschluss an der PPH Burgenland

Am 17. Juni 2023 wurden an der Privaten Pädagogischen Hochschule (PPH) Burgenland die ersten Absolvent:innen des Hochschullehrgangs "Bewegung und Sport in der Sekundarstufe I – Schwerpunktlehrer:in" in einer feierlichen Abschlusszeremonie verabschiedet. Dieser neue und innovative Hochschullehrgang der PPH Burgenland wurde in enger Zusammenarbeit mit dem Land Burgenland und der Bildungsdirektion im Jahr 2021/22 entwickelt, um dem zunehmenden Bedarf an qualifizierten Lehrer:innen für das Unterrichtsfach Bewegung und Sport gerecht zu werden. Insgesamt haben 23 Lehrer:innen aus dem gesamten Burgenland, von Mittelschulen in Neusiedl am See bis Jennersdorf, diesen erfolgreich abgeschlossen.

"Mit diesem erfolgreichen Abschluss sind die Absolvent:innen nun bestens gerüstet, um den Anforderungen im Unterrichtsfach Bewegung und Sport gerecht zu werden", erklärte die Rektorin der PPH Burgenland, Dr.ⁱⁿ Sabine Weisz. "Die PPH Burgenland freut sich über dessen Erfolg und wird auch in Zukunft ihr Engagement für die Weiterbildung von Lehrer:innen fortsetzen. Ab dem Wintersemester 2023 starten zum Beispiel zwei neue Hochschullehrgänge für Schwerpunktlehrer:innen in Physik sowie Biologie und Umweltkunde." Sie bedankte sich abschließend bei dem Land Burgenland für die Kofinanzierung dieser Hochschullehrgänge.

„Bewegung und Sport sind wichtige Eckpfeiler im burgenländischen Schulwesen. Sie steigern nachweislich die Leitungsfähigkeit und tragen wesentlich zum Erhalt der Gesundheit bei. Im Alltag kommt die sportliche Betätigung jedoch leider zu kurz, deshalb ist die Vorbildwirkung im Schulalltag eine sehr wichtige. Altersgerecht wird in den burgenländischen Schulen ein erster Schritt zur optimalen Bewusstseinsbildung gemacht. Was es dafür jedoch braucht, sind qualifizierte Pädagog:innen. In Form eines Hochschullehrgangs wird ein wichtiger Grundstein dafür gelegt. Ich danke allen Teilnehmer:innen für die Absolvierung dieses Lehrgangs und wünsche ihnen alles Gute für die Übermittlung dieser grundlegenden Werte“, so Bildungsdirektor Mag. Heinz Josef Zitz.

Hochschullehrgang "Bewegung und Sport in der Sekundarstufe I – Schwerpunktlehrer:in"

Der Hochschullehrgang ermöglicht Lehrer:innen im aktiven Dienst den Erwerb einer zusätzlichen Qualifikation für den Unterricht in Bewegung und Sport. Er erstreckt sich über einen Zeitraum von vier Semestern und beinhaltet insgesamt fünf Module, die verschiedene Bereiche abdecken: rechtliche und sportwissenschaftliche Grundlagen, Wintersport, Leichtathletik, Turnen und Schwimmen, Fitness, Gesundheit, Bewegung und Ausdruck sowie Sport- und Ballspiele.

Thomas-Alva-Edison-Straße 1

7000 Eisenstadt

Tel: 02682 24817

Mobil: +43 676 870 430 31

marie.moerz@ph-burgenland.at

Bild

Rektorin der PPH Burgenland Sabine Weisz, Bildungsdirektor Heinz Josef Zitz, Institutsleiter Klaus Novak (PPH Burgenland), Fachinspektor für Bewegung und Sport Harald Ziniel, sowie Hochschullehrgangleiter Heinz Mock gratulierten den ersten Absolvent:innen des Hochschullehrgangs "Bewegung und Sport in der Sekundarstufe I – Schwerpunktlehrer:in" zu ihrem Erfolg.

Bildquelle:

Private Pädagogische Hochschule Burgenland

Kontakt:

Marie Mörz

Leiterin der Stabstelle Öffentlichkeitsarbeit

Mobil: +43 676 870 430 31

E-Mail: marie.moerz@ph-burgenland.at